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PROYECTO DE RESOLUCION 

 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

 

RESUELVE 

 

            Solicitar al Poder Ejecutivo Provincial que disponga los medios necesarios a 

efectos de gestionar, conjuntamente con las autoridades municipales la reparación 

urgente de los caminos rurales de Bahía Blanca, y los partidos de Tornquist, Villarino 

y Puan, los que resultan indispensables para retomar actividades productivas, debido 

al desastre climático sufrido en esa ciudad.  
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FUNDAMENTOS 
 
 

Señor Presidente: 

 

El reciente temporal que ha azotado a la ciudad de Bahía Blanca, ha sido la peor 

catástrofe local del último siglo. 

 

Son de público conocimiento las víctimas fatales, los destrozos de miles de hogares, 

automotores y bienes en general de la mayoría de la población, y toda ayuda en ese 

sentido es importante. 

 

Sin embargo, es necesario destacar que los campos y los productores rurales también 

han sufrido pérdidas cuantiosas y significativas en sus instalaciones productivas a lo 

que debe agregarse la destrucción de los caminos rurales de la zona, que son de vital 

importancia para el tránsito de la producción agropecuaria originada en los campos 

comprometidos, así como la logística de maquinaria e insumos. 

 

La resistencia estructural de los caminos rurales no es la misma que la de las rutas, 

carecen del asfalto y pavimento que ellas tienen y son en consecuencia, muy 

susceptibles a los temporales. 

 

En particular, el desastre ocurrido en la zona de Bahía Blanca ha simplemente 

destruido muchos de ellos, convirtiéndolos en pantanos de barro intransitables. 

 

Esta situación no solo es un daño a los productores, sino a la economía en general ya 

que afecta toda la logística productiva del sector y por eso es necesario que se avance 

en su reparación de manera inmediata. 

 

En tal sentido, siendo que el mantenimiento de dichas vías ha estado a cargo de los 

municipios, es indispensable que la ayuda del gobierno provincial se realice en 

coordinación con las autoridades municipales y en permanente contacto con los 

productores. 

 

Esta problemática no puede esperar y es por ello que solicito a mis pares acompañen 

esta iniciativa. 
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